

Journée citoyenne

🕒 1 min

Samedi 19 avril, les Boussacois étaient, comme chaque année, invités par la municipalité à participer à une journée citoyenne. Au programme : nettoyage des abords de l'abri randonneurs, divers petits travaux d'entretien autour de la place de la Fraternité et nettoyage du calvaire à la Fraichière. Était également prévu l'aménagement de la future salle d'archivage de la mairie. Une quinzaine de bénévoles ont bravé la pluie menaçante en ce frais samedi matin pour se mettre à l'ouvrage aux côtés des élus. Une pause méritée à midi chez « Les Bopp » a permis de clore cette belle matinée chargée et productive juste avant que n'arrive la pluie. Le maire a remercié les participants pour cet investissement citoyen. Le village est désormais prêt à accueillir les pèlerins du Saint-Jacques et les visiteurs de passage.

